

嘉川小学校は、地域とともに子どもたちの成長を支えるコミュニティ・スクールです



# 嘉川小学校便り 11月号

山口市立嘉川小学校 (令和2年11月1日発行)

〒754-0897 山口市嘉川4986番地 ☎ 083-989-2206

ホームページのアドレス <http://www.yamaguchi-ygc.ed.jp/kagawa-e/>



## 児童数の急激な増加への対応

平成29年度155名だった児童数が、今年度はちょうど200名となり、この3年間で45名も増えました。クラスでいうと2クラス分に相当します。今年度は1年生が2クラスということで、教室が不足するため、昨年度まで多目的教室だったところを工事で普通教室に変更しました。

さらに、10月21日(水)に来年度入学してくる児童の就学時健康診断が行われましたが、来年度入学予定者数は何と57名で、現在の5・6年生を合わせた数よりも多くなります。もちろん2クラスとなり教室が足りません。そのため、現在3階のオープンスペースとベランダとの境の壁を取り払い、そこに教室を増設する工事(正門のところから見える足場の3階のところ)を行っているところです。

しかしながら、来年度以降も入学してくる子どもが、毎年2クラス相当分の数ということで、令和4年度以降、教室が全く足りないという状況になります。そこで将来の状況を見据え、令和3年度から校舎を増築し学級増に対応することとなりました。詳細については未定ですが、ほぼ令和3年度1年間、工事が行われる予定です。できる限り学習に影響がないように工事を進められるようにしたいと思います。

工事に伴い校地内の歩行路・車路の変更や車の乗り入れの制限等があるかと思えます。校舎増築についてご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、そのあとにはプールの改修も行われるかもしれません。そうなれば令和4年度も、工事が行われることとなります。今年度エアコン工事に始まり、ずっと工事が続くことになり、ご不便をかけることとなりますが、あわせてご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

学びいっぱい！笑顔いっぱい！元気いっぱい！

みんながかがやく 嘉川小

「学びいっぱい！→確かな学力」「笑顔いっぱい！→豊かな心」「元気いっぱい！→健やかな体」

児童も先生も保護者も地域の方々もみんなが輝く、地域とともにある嘉川小をめざしています。

# 11月の行事予定

めざす児童像「かゝるがえる子」「かゝるばる子」「わつかりあう子」

**嘉川小学校はコミュニティ・スクールです。地域総がかりで嘉川小学校を支えています。**

日	曜日	校内行事	日	曜日	校内行事
1	日		16	月	クラブ活動
2	月	交通指導 安全点検 委員会活動	17	火	
3	火	文化の日 嘉川文化祭	18	水	
4	水	避難訓練	19	木	学校運営協議会 10:30～
5	木	集金日 5年社会見学	20	金	
6	金		21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	勤労感謝の日
9	月		24	火	
10	火		25	水	
11	水		26	木	校内持久走記録会
12	木	情報モラル研修会(5・6年生)	27	金	校内持久走記録会予備日
13	金	市教研体育部会研修会(本校)	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	月末大掃除・委員会活動



**【12月の主な行事予定】**  
 1日(火) 交通指導/安全点検                      23日(水) 給食終了  
 7日(月) 集金日                                      24日(木) 終業式  
 21日(月) 個人懇談(～23日)

## 学校支援

4年生は、10月2日に、嘉川自治会連合会自主防災本部の方に教えていただきながら、防災学習を行いました。災害時の自分たちの命の守り方を学びました。また、21日には5年生が長富さんや農青連の皆様のご指導の下、貴重な稲刈り体験をさせていただきました。



地域の皆様、いつも児童のためにご尽力いただきまして、本当にありがとうございます。

## 地区別参観日

2日(金)の地区別参観日では、多くの保護者の皆様にご参観いただきまして、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症予防のため、多くの制限がありましたが、ようやく本年度最初の参観日をもつことができました。児童も意欲的に授業に取り組んでいたことと思います。各担任も保護者の皆様と直接お会いすることができ、学校家庭連携の一步を進めることができました。今後も「連携」を一層推進していきます。(写真は先月末に行われたスクールカウンセラーによる6年ハートプロジェクトの様子)



## みんなで嘉川の町へレッツゴー!～密をさけよう～



児童運営委員会が中心的企画・運営をし、10月16日(金)に秋の児童集会を実施しました。全校のみんながより仲良くなるように、また、嘉川をもっと知るために、縦割り班でのウォークラリーです。場所は、金光酒造・萬福寺・恵比寿神社・大鳥居・学校等、内容は、「みんなでジェスチャー」「全身じゃんけん」「高さあてゲーム」等、いろいろアイデア満載でした。爽やかな秋空の下、楽しみながら、学年を問わずしっかり地域を知り、交流することができたようです。

## 持久走記録会

11月26日(木)に、校内持久走記録会を実施します。運動場をスタートし、嘉川八幡宮方面に向かって、路上を走ります。最初の1年生が9時40分スタート、3学年は10時、最後の6年生は、10時50分頃にスタートする予定です。変更等の場合はメール配信にてお知らせします。